

令和元年度新潟地方協力本部長感謝状贈呈式



新潟地本（本部長 1等陸佐 大倉正義）は、1月31日（金）新潟市内において、令和元年度新潟地方協力本部長感謝状贈呈式を挙りました。

当日は、長年にわたり新潟地本の部務運営に対する支援・協力等の貢献が著しい4個人、2団体に対し感謝状を贈呈し、本部長及び地本幕僚により受賞者を囲んで懇親会を開催しました。

贈呈式では、自衛隊新潟地方協力本部を支える会会長の田村茂様をはじめ、受賞者に対し本部長から感謝状が贈呈され、平素からの地本業務に対する多大な支援への深甚なる謝意を述べました。

懇親会では、この1年間で新潟地本が行った事業やイベントなどがスライドショーで上映され、思い出話に花を咲かせ、受賞者との親睦を深めました。会の最後には新潟地本副本部長が、今後も関係協力団体との情報共有など連携を図り、地本部員も一丸となって各種目標の達成に邁進していくと決意を述べ、会を締めくくりました。

自衛隊新潟地方協力本部長感謝状贈呈式



新潟地本は、今後も各協力団体との良好な関係を築き、防衛省・自衛隊の人的基盤の充実発展及び地域防衛基盤の醸成に邁進していきます。